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Toledo 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, lamenta que con Page      
la sanidad afronta su peor verano, con más de 800 camas cerradas 
 
Cañizares ha denunciado que el Gobierno de Page no da ninguna 
respuesta en relación con este asunto, ya que no aclara por qué 
desaparece el servicio de dermatología de la inmensa mayoría de 
los hospitales de la región, así como no explica por qué se cierran 
plantas enteras de hospitales de Castilla-La Mancha. Ha lamentado 
que Page anule más de 150 operaciones en traumatología en el 
Hospital de Toledo en fechas recientes, así como en el Hospital de 
Puertollano no se cuenta con el servicio de traumatología en 
urgencias. Todo ello se suma al incremento de las listas de espera 
sanitarias en nuestra tierra desde que gobierna Page y a las 
derivaciones masivas a la sanidad privada que está realizando. 

 

 
                          Francisco Cañizares

Por todo ello, ha pedido al Gobierno de Page una reflexión para que se dedique a trabajar para solucionar los 
problemas de los ciudadanos y que traigan a las Cortes leyes que mejoren la vida de los castellano-manchegos. 
 

Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular, Miguel Angel Rodríguez: “El Ayuntamiento 
oculta información sobre la aparición de una cepa de legionela” 
 
Clausuran la fuente ornamental del Pozo de Don Gil 
 

 
        Miguel Angel Rodríguez 
 

Rodríguez ha indicado que se han enterado por la prensa de lo 
ocurrido y ha declarado que “es extremadamente grave que se haya 
ocultado esta información, lo que nos ratifica en la opacidad en la 
que se mueve el equipo de Gobierno de Pilar Zamora”. “Un asunto 
tan grave no puede solventarse con una escueta nota de prensa del 
Ayuntamiento que dice: dentro de los análisis que se están realizando 
en las fuentes ornamentales de la ciudad, se ha comunicado por parte 
de la JCCM la existencia de una cepa de legionela en la mencionada 
fuente”. El Grupo Popular exige saber cuándo se realizaron dichos 
análisis y cuándo se comunicó al Ayuntamiento. 
 

Asimismo, exige la convocatoria urgente de la Junta de Portavoces para tratar este tema y que a dicha reunión se 
lleven dichos análisis y los informes de los técnicos pertinentes. Quiere saber también si el Ayuntamiento ha hecho las 
labores de mantenimiento y los tratamientos necesarios para evitar que se haya desarrollado esa cepa de legionela, 
ya que las causas de la acumulación de esa bacteria “son, principalmente, la falta de mantenimiento o el 
mantenimiento inadecuado”. “De nada sirve que presenten una Ordenanza de Transparencia si después ocultan una 
información tan importante para la tranquilidad de los vecinos de Ciudad Real”. 
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Torralba de Calatrava 

La alcaldesa, María Antonia Álvaro, asegura que el PP “ha dado la vuelta” 
a la situación económica del Ayuntamiento pese a que heredaron del PSOE        
3,7 millones de euros de deuda 

 
La alcaldesa popular ha indicado que el PP ha demostrado “que se 
puede hacer más con menos” y, en solo un año, ha mejorado los 
servicios que se prestan a los ciudadanos y, además, ha bajado los 
impuestos. Ha explicado que, a 15 de junio de 2015, había solo 
61.429 euros en el Ayuntamiento para pagar las nóminas de los 
trabajadores, las pagas extra, las facturas a los proveedores que 
no dejaban de entrar y el gasto corriente. El 15 de junio de 2016, 
un año después, hay en el Ayuntamiento 426.304 euros con el 
97% de las facturas reconocidas y pagadas. Ha indicado que se 
han tenido que pagar 192.000 euros de facturas pendientes de 
gobiernos anteriores que gastaron más de lo que presupuestaron. 
Por ejemplo, se han pagado casi 100.000 euros del Centro de Día 
o más de 20.000 euros de la partida de Cultura y se han tenido 
que pagar tres trimestres (2014 y 2015) de agua a la 
Mancomunidad por valor de 61.251 euros que el anterior equipo 
de Gobierno no pagó aunque sí se lo cobró a los vecinos. 

 

 

 
                         Mª Antonia Álvaro 

 Además de hacer más con menos, el equipo de Gobierno de María Antonia Álvaro ha construido una zona de reunión 
juvenil en la localidad, ha arreglado el cementerio, ha acometido mejoras en el alumbrado público, ha arreglado 
caminos rurales, ha mejorado el colegio Cristo del Consuelo, etcétera. En materia de empleo ha asegurado que se han 
instalado 5 nuevas empresas en la localidad que están creando puestos de trabajo. Sin embargo, ha lamentado que 
con el nuevo Plan de Empleo de la Junta solo se haya contratado a 18 vecinos de la localidad y que el Consistorio 
tenga que pagar gastos derivados de estas contrataciones algo que no ocurría antes cuando se contrataba a 35 ó 40 
personas y no suponía gasto alguno para las arcas municipales. 

 


